

Communiqué de presse

Brest, le 1er juillet 2024

Le coup de poker du Président consistant à tenir une élection anticipée a échoué. Macron, ce grand défenseur des argentiers détenteurs des capitaux qui, parallèlement depuis 7 ans n'a cessé de nous faire croire qu'il était un rempart contre le RN.

Nous voyons aujourd'hui le résultat de ses politiques de mensonges et d'escroquerie : l'extrême droite, avec à la main les clés que le président Macron lui a donné, est maintenant au seuil de nos lieux de culture, de notre presse, de nos écoles, de nos usines et de nos champs.

Nous les Radicaux de Gauche, défenseurs de la République, de la laïcité, de l'émancipation, de l'éducation populaire, héritiers de Clémenceau, de Jean Zay et de Jean Moulin, **devons réagir et marquer notre soutien, sans arrière-pensées, aux candidats en mesure de battre les forces du Rassemblement National**, traîtres à la nation, qui par leur idéologie d'exclusion, descendent en ligne directe de ceux qui ont assassiné des patriotes civils et militaires notamment en terres bretonnes.

Aujourd'hui et plus que jamais, les Radicaux de Gauche LRDG sont **aux côtés des candidats du Nouveau Front Populaire en Finistère** : Pierre-Yves Cadalen, Sylvaine Vulpiani, Mélanie Thomin, Jugdeep Harvinder et Grégory Lebert, représentantes et représentants de la Gauche et des écologistes qui portent nos valeurs et nos convictions.

Yann Bernard, Président LRDG 29

Les Radicaux de Gauche en Finistère

Site internet : <https://www.lrdg29.org/> - Email : contact@lrdg29.org